

Warning: Invalid argument supplied for foreach() in /home4/luchob14/public_html/plugins/system/rokcandy_system.php on line 14

4



Hoy culminó el primer microciclo de Pablo Bengoechea al mando de la selección y el técnico dio su primera impresiones. "Pasó lo que tenía que suceder. Nos vamos muy conformes de cara al futuro", aseguró y anunció el próximo microciclo para el próximo 21 de abril. Bengoechea también mostró su satisfacción por Claudio Pizarro y la Bundesliga que acaba de ganar. "Sentimos la misma alegría que siente Claudio, ya lo hemos felicitado. A todos los de la selección no da alegría que Claudio haya vuelto a salir campeón", dijo.

Mira los registros de Pizarro en el Bayern: tiene más títulos que Beckenbauer y Müller

El entrenador elogió el trabajo de los jóvenes, pero reiteró que serán los experimentados quienes deben conducir a la selección. "Convocamos a jóvenes, que serán el futuro de las próximas convocatorias. Pero el cambio no puede ser drástico. Los jugadores consolidados se apoyarán a estos chicos en el futuro", declaró.

profvest.com/